



75 Jahre

Pensionierten-Vereinigung
Kantonspolizei Aargau

Jubiläumsansprache vom 03.09.2010

Begrüssung

Verehrte Gäste, liebe Vereinsmitglieder. Wir feiern den 75. Geburtstag unserer Vereinigung. Ein herzliches Willkommen entbiete ich unseren Mitgliedern, insbesondere auch den Freimitgliedern. Es war von Anfang an klar, dass an diesem Anlass die Frauen nicht fehlen dürfen. Ich begrüsse deshalb die Begleiterinnen unserer Mitglieder und der Gäste, aber auch die Witwen der verstorbenen Kameraden ganz speziell.

Zu einer Jubiläumsfeier gehören auch Gäste:

Es freut uns, Landstatthalter Dr. Hofmann unter uns zu wissen. Unser Willkommensgruss gilt Ihnen insbesondere in der Funktion des Polizeidirektors.

Wir Pensionisten leisteten + - 40 Jahre Dienst bei der Kantonspolizei. Nach wie vor fühlen wir uns mit dem Korps verbunden. Als unsere Gäste heisse ich herzlich willkommen: Oberst Stephan Reinhardt, Oberstlt Urs Winzenried, Maj Ruedi Scherer, Hptm Peter Kaltenrieder und Hptm André Zumsteg.

Mit Freude begrüsse ich Léon Borer, Kommandant im Ruhestand.

Auch nach unserer Pensionierung bleiben wir Mitglieder des Verbandes der Kantonspolizei. Der Verband überweist uns jährlich einen Zustupf in unsere Kasse. Im Jubiläumsjahr wurde dieser Betrag sogar verdoppelt. Es war deshalb naheliegend die Verbandsspitze einzuladen.

Einen herzlichen Willkommensgruss entbiete ich dem Präsidenten, Markus Leimbacher, dem Vicepräsidenten, Hansjörg Schenk, und dem Kassier, Walter Iseli.

Wir freuen uns, dass Dr. Markus Dieth, Gemeindeammann von Wettingen, unserer Einladung Folge geleistet hat. Herzlich willkommen. Das OK hat verschiedene mögliche